



■ SESIÓN ORDINARIA

El último Consejo de Gobierno del año de la Universidad aprobará el Plan Estratégico para 2013-2018

La Universidad de Salamanca celebrará hoy la última sesión del año del Consejo de Gobierno de la institución académica. El Plan Estratégico de la Universidad para el periodo 2013-2018, la aprobación de un nuevo doble grado en Ingeniería Civil y en Ingeniería de la Tecnología de Minas y Energía y el reparto de las plazas de personal docente e investigador dentro de la tasa de reposición prevista en los Presupuestos serán algunos de los puntos del orden del día del Consejo.